

Solidarität ist Sozialismus ist Inhalt der politischen Gespräche



In einer Mitgliederversammlung im Februar, zwei Tage nach dem verbrecherischen Überfall Chinas auf das sozialistische Vietnam, beschloß die APO Kader/Bildung drei Prozent ihrer Jahresendprämie zusätzlich zum monatlichen Solidaritätsaufkommen für das leidgeprüfte vietnamesische Volk zu spenden. Ihr Aufruf, gleiches zu tun, fand in den anderen sechs APO in unserem Holzverarbeitungswerk Klosterfelde lebhaftes Echo. Dem Beispiel der Kommunisten folgte die übergroße Mehrheit aller Betriebsangehörigen, die damit nachdrücklich in die weltweite Forderung einstimmen: Hände weg von Vietnam!

Aktionen wie diese machen anschaulich, daß die Mitgliederversammlung das Forum ist, auf dem sich die Parteimitglieder zu anstehenden Fragen einen einheitlichen Standpunkt erarbeiten, auf dem sie sich gemeinsam für die tägliche politische Arbeit rüsten. Sie beraten, wie in diesem Fall, über konkrete Aktionen und gleichzeitig auch über politische Grundfragen und Argumente. Solidarität mit allen um ihre Freiheit und Unabhängigkeit von Imperialismus kämpfenden Völker zu üben — dieses Prinzip des proletarischen Internationalismus ist in den Herzen und Hirnen der Werktätigen unseres Betriebes tief verwurzelt. Diese Einstellung, die vor 30 Jahren

den meisten noch völlig fremd war, ist heute kennzeichnend. Sie gehört dazu, wenn wir im Jubiläumsjahr unserer Republik erfolgreiche Bilanz ziehen.

Unsere Parteiorganisation hält es stets für angebracht, die Genossen in den Mitgliederversammlungen auf die jeweils wichtigsten politischen Grundfragen aufmerksam zu machen, die im Zusammenhang mit der Solidarität in die täglichen politischen Gespräche einfließen sollten. Zu solchen politischen Grundfragen gehören die Entlarvung des heimtückischen chinesischen Überfalls als Verbrechen gegen den Frieden, gegen die Menschlichkeit und gegen die Interessen der Völker, das Deutlichmachen der erbärmlichen Rolle der Pekinger Führer als Helfer des Imperialismus, die ihr Land als „sechzehntes NATO-Mitglied“ betrachten und dem Sozialismus völlig feindlich gegenüberstehen.

Davon ausgehend können die Genossen in ihren Arbeitskollektiven überzeugender darstellen, was Kameradschaft und Freundschaft mit dem Klassenbruder bedeutet. Unsere Parteiorganisation orientiert, dabei auch die Einheit von Solidarität, von schöpferischem Einsatz für die unbedingte Erfüllung des Planes an jedem Tag und in jedem Monat und von hoher Klassenwachsamkeit und Verteidigungsbereitschaft deutlich zu machen. Die tiefempfundene Solidarität mit dem leidgeprüften vietnamesischen

Leserbriefe

Zusammenarbeit der Parteileitung mit den Parteigruppenorganisationen und den Agitatoren hat wesentlich zu diesem Ergebnis beigetragen. Ebenso die Kontrolle der Parteileitung über die Erfüllung der Schwerpunktaufgaben.

Zu Ehren des 30. Jahrestages unserer Republik haben wir uns vorgenommen, um ein Ehrenbanner des Zentralkomitees der SED zu kämpfen. Der Plan Wissenschaft und Technik ist ein wichtiger Faktor dabei.

Dieter Petzold
ParteiSekretär im VEB
Vereinigte Metallwarenfabrik
Bad Köstritz

Er fordert von sich selbst am meisten

1978 war für die Druckerei Neues Deutschland ein erfolgreiches Jahr. Die schon mit Blick auf das DDR-Jubiläum beträchtlich höheren Ziele wurden in wichtigen Positionen überboten. Erreicht wurde dies vor allem durch ein höheres Niveau in der politisch-ideologischen Arbeit von Partei, Gewerkschaft und FDJ sowie durch eine weitere Qualifizierung des sozialistischen Wettbewerbs, woran Genosse Willi Hallex als Wettbewerbsbeauftragter des Betriebes großen Anteil hat.

Besonders am Herzen liegt ihm, mitzuhelfen, daß sich über den sozialistischen Wettbewerb mehr und mehr die sozialistische Lebensweise ausprägt, deren Kernstück die gewissenhafte, ehrliche, gesellschaftlich nützliche Arbeit ist. Konkret geht es ihm dabei um die Bestenbewegung, hohe Qualität und Effektivität, gegenseitige sozialistische Hilfe, vorbildliche Arbeitsdisziplin, aktive Solidarität, um alles, was wir unter sozialistisch arbeiten, lernen und leben verstehen.